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SAÚDE

SP alerta para alta de internações
em UTI por covid-19 no Estado

O Governo de São
Paulo registrou uma
alta de 50% no núme-
ro de pessoas interna-
das com Covid-19 em
leitos de enfermaria
dos hospitais paulistas
nas últimas duas se-
manas, ante um au-
mento de 56% no índi-
ce de internações em
Unidades de Terapia
Intensiva por causa da
doença.

Na quarta-feira (4),
havia 474 leitos de UTI
ocupados. Na enfer-
maria, eram 857.

O Conselho Gestor
da Secretaria de Ciên-
cia, Pesquisa e Desen-
volvimento em Saúde,
que hoje substitui o
Comitê Científico ins-
talado no estado no iní-
cio da pandemia, emi-
tiu um alerta sobre a

A
AUM

Índice aumentou 56% em duas semanas nos hospitais paulistas pela doença
alta de casos. O docu-
mento reforça a neces-
sidade de se ampliar a
cobertura vacinal e o
uso de máscaras por
pessoas mais vulne-
ráveis.

O colegiado desta-
ca, por outro lado, que
o número de pessoas
internadas por causa
da Covid-19 ainda é
bem inferior aos nú-
meros observados em
ondas anteriores.

“O grupo de espe-
cialistas segue mo-
nitorando permanen-
temente a pandemia
e irá se manifestar
sempre que houver
necessidade”, afirma
o secretário da pas-
ta, o infectologista
David Uip.

O Conselho Gestor
recomenda, entre ou-

tros pontos, que todos
os adultos com mais
de 18 anos recebam as
doses de reforço das
vacinas contra o coro-
navírus e que haja um
aumento da cobertura
vacinal entre crianças
e adolescentes.

Segundo o órgão, há
em São Paulo 10 mi-
lhões de adultos que
ainda não tomaram a
primeira dose de refor-
ço do imunizante, e 7
milhões que não rece-
beram a segunda dose
de reforço.

O uso de máscara
em ambientes mais
favoráveis à transmis-
são, como é o caso do
transporte público, e
por pessoas que inte-
gram grupos de risco
também voltou a ser
recomendado.

Saiba como irá funcionar a vacinação no
feriado da Proclamação da República

Devido ao feriado
da Proclamação da
República, celebrado
na próxima terça-fei-
ra (15), o posto fixo de
vacinação do Brisa-
mar Shopping estará
aberto para atender
os vicentinos que pre-
cisam se imunizar
contra as doenças.

Na segunda-feira
(14), ponto facultati-

SV celebra a diversidade neste final
de semana com 13ª Parada LGBT

Com a apresentação
de mais de 30 artistas
locais e homenagens,
São Vicente celebra a
diversidade e o orgulho
nesta sexta-feira (11) e
domingo (13) através
da 13ª Parada LGBT ,
com o tema ‘Quem
Ama Se Cuida - Pre-
venção combinada.
Precisamos falar so-
bre isso’.

“Esse ano queremos
ressaltar a necessida-
de do autocuidado, seja
ele com o próprio cor-
po ou alma. Vivemos
anos difíceis com a pan-
demia e esse é o mo-
mento para cuidarmos
da nossa comunidade”,
ressalta o presidente
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EXPEDIENTE

Sábado

21º

Máxima

Mínima

 Chuva -97%  -  10mm

26º

PREVISÃO DO TEMPO SÃO VICENTE

Sol com algumas
nuvens e chuva pas-
sageira. À noite, mui-
tas nuvens, mas com
tempo firme.

Domingo

28º

Máxima

Mínima

 Chuva - 83%  -  0mm

22º
Sol com muitas nu-
vens. Pancadas de
chuva à tarde e à
noite.

vo na Cidade, o posto
funcionará no horário
normal de atendi-
mento, das 10h às
19h. Já na terça-feira
(15), o local estará
aberto das 12h às
20h, vacinando con-
tra a covid-19 e com a
campanha de multi-
vacinação.

A iniciativa é uma
estratégia adotada

pela administração
com a finalidade de
atualizar a situação
vacinal de crianças e
adolescentes meno-
res de 15 anos (14
anos, 11 meses e 29
dias), de acordo com o
Calendário Estadual
de Vacinação.

O posto para a imu-
nização fica na Rua
Frei Gaspar,  365 -

Centro, no 3° andar,
loja 346. A Secretaria
de Saúde de São Vi-
cente (SESAU) pede
para que os muníci-
pes compareçam ao
local de vacinação
portando documento
com foto e carteirinha
de vacinação da co-
vid-19 que mostre as
doses anteriores,
caso tenha.

A secretária de
Saúde, Michelle San-
tos, destaca que é im-
portante celebrar
essa data especial
para o Brasil, com se-
gurança e vacina no
braço. “Apesar do fe-
riado, estaremos dis-
ponibilizando todos
os imunizantes do ca-
lendário nacional de
vacinação e também

contra a covid-19. Acre-
ditamos na ciência e na
eficácia das vacinas, e
chamamos a popula-
ção que ainda tem al-
guma dose em atraso
para que aproveite o
feriado para colocar
em dia.  É importante
ressaltar que no posto
de vacinação o uso de
máscara ainda é obri-
gatório”.

da associação APOL-
GBT Litoral, Valter Cor-
rea Jr, também conhe-
cido como ‘Chiclete’.

Neste  domingo, das
12h às 22h, a Praia do
Itararé será palco da
13ª edição da  festa vi-
centina, na Praça 21 Ir-
mãos Amigos. Além

das apresentações de
artistas locais coman-
dado pela drag queen
Sasha Smile, a famosa
Cris do Quiosque, sím-
bolo da pauta LGBT na
Cidade, recebe a ho-
menagem de Rainha
da Diversidade do Lito-
ral.

O colegiado ain-
da sugere que seja
reforçada a dispo-
nibilidade de trata-

mento com antiv i -
rais a pessoas com
Covid que apresen-
tem sintomas leves

o u  m o d e r a d o s ,  a
fim de se evitar in-
ternações e,  even-
tualmente, óbitos.
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Em Portugal, Amado avança em
parcerias para os 500 anos de SV

PROJETO

Na Universidade de Coimbra,  prefeito vicentino visita Universidade de Coimbra.
Encontro serviu para criar vínculos de cooperação entre os dois municípios

O prefeito de São
Vicente, Kayo
Amado, cum-

priu mais uma etapa
importante da agen-
da oficial na Euro-
pa, organizada pela
Frente Nacional de
Prefe i t o s  ( F N P ) .
A m a d o  s e  e n c o n -
t r o u  c o m  o  p r e s i -
d e n t e  d a  C â m a r a
Municipal (equiva-
lente ao prefeito no
Brasil) de Coimbra,
em Portugal ,  José
Manuel da Silva.

Kayo explica que,
há dois meses, en-
controu o prefeito de
Coimbra, José Manu-
el da Silva, em São
Paulo, e que, ali co-
meçava a aproxima-
ção dos dois municí-
pios.  José Manuel
colocou a sua Secre-
taria de Relações In-
ternacionais à dispo-
sição e ela passou a
dialogar com a Se-
cretaria de Desen-
volvimento Econô-
mico e Turismo de
São Vicente, com ob-
jetivo de aproximar
a equipe vicentina da
Universidade de Co-
imbra.

"Nesse encontro
na Prefeitura de Co-
imbra nós tivemos a
oportunidade de co-
nhecer algumas ex-
periências de inova-
ção na administração
pública,  melhorias
de serviços oferta-
dos à população, for-
mas de escuta dos
munícipes. Serviu de
inspiração e eu te-
nho muito interesse

em criar um labora-
tório de inovação, ou
seja,  um departa-
mento específico na
Prefeitura de São Vi-
cente que sirva de in-
cubadora de boas
ideias para a admi-
nistração da nossa
Cidade",  expl icou
Kayo Amado.

O chefe do Executi-
vo vicentino ainda vi-
sitou prédios públi-
cos em Coimbra e co-
nheceu exemplos de
tecnologia e conecti-
vidade que ele pre-
tende levar para a
Primeira Cidade do
Brasil. "São iniciati-
vas que já estão sen-
do desenvolvidas
pela nossa gestão,
mas que queremos
aprimorar, como le-
var a conectividade
para todas as escolas
da redes municipal,
por exemplo", pon-
tuou.

A comitiva da Fren-
te Nacional de Prefei-
tos (FNP) visitou
também a sede da As-
sociação Nacional de
Municípios Portugue-
ses (ANMP) e se reu-
niu com o vice-reitor
de Relações Interna-
cionais da Universida-
de de Coimbra, João
Nuno Calvão da Silva.
Na ocasião, o prefeito
Kayo Amado discutiu
o plano dos 500 anos
de São Vicente, para
que a universidade
possa fornecer apoio
técnico para o plane-
jamento, informações
e linhas de revitaliza-
ção de patrimônios

históricos, como o
Porto das Naus, a
Casa Martim Afonso,
e outros elementos
da história portu-
guesa no Brasil.

"Seremos a pri-
meira cidade do Bra-
sil a completar esta
marca dos 500 anos
e precisamos recu-
perar a nossa histó-
ria e os nossos patri-
mônicos. Nada me-
lhor do que buscar
apoio e conheci-
mento em uma uni-
versidade que é mui-
to respeitada em
Portugal e uma das
melhoras do mun-
do", declarou o pre-
feito vicentino.

Outro tema discu-
tido na reunião foi a
democracia, já que
São Vicente é consi-
derada o berço da
democracia nas
Américas.  "Quem
sabe um dia possa-
mos pensar em criar
o Museu da Demo-
cracia em São Vicen-
te? É uma ideia, afi-
nal abrigamos a Pri-
meira Câmara das
Américas e esse
convite para estrei-
tarmos parcerias
tem o objetivo de fa-
zer com que a Uni-
versidade de Coim-
bra participe dessa e
de tantas outras
ideias, sobretudo no
do planejamento
das comemorações
dos 500 anos, já que
Portugal foi funda-
mental nessa histó-
ria", concluiu Kayo
Amado.
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Estudante aciona botão de pânico
do totem e tem celular recuperado

SEGURANÇA

Roubo aconteceu na Praia do Gonzaguinha. Viatura foi atrás
do infrator, que se assustou e descartou equipamento

Repleto de recur-
sos, o totem de segu-
rança da Praça 22 de
Janeiro, no Gonzagui-
nha, auxiliou a jovem
Isabela Vasconcelos
a recuperar seu celu-
lar, que havia sido
roubado.

O caso aconteceu
no dia 25 de outubro.
Por volta das 13h, a
moradora do Centro,
que é estudante, vol-
tava do almoço para
a faculdade, quando
foi surpreendida por
um indivíduo de bici-
cleta que, rapidamen-
te, tomou posse do
aparelho, fugindo em
seguida.

Apavorada, Isabela
avistou o totem e de-
cidiu acionar o botão
de pânico. "Eu nem co-
nhecia o recurso, foi
na hora do desespe-
ro", explica. Com isso,
a jovem passou a con-
versar com uma
agente da Guarda Ci-
vil Municipal (GCM)
em plantão no Centro
de Controle Operacio-
nal (CCO). Ela descre-
veu as características
do infrator e disponibi-

lizou o número do ce-
lular para ligação.

Mais uma vez o tra-
balho integrado en-
tre GCM e Polícia Mi-
litar (PM) no CCO e
nas ruas entrou em
ação.

Com auxílio do mo-
nitoramento, uma vi-

atura da PM iniciou o
trajeto em busca do
indivíduo que, ao per-
ceber a movimenta-
ção, descartou o ob-
jeto na Avenida Pre-
sidente Wilson.

Um senhor encon-
trou o equipamento
caído no chão da via e

o pegou. Quis o desti-
no que, coincidente-
mente, um agente li-
gasse para o telefone.
O homem atendeu e
explicou que havia lo-
calizado o aparelho
abandonado na via.

Os agentes pega-
ram o celular e devol-

veram para Isabela,
que estava na delega-
cia, registrando bole-
tim de ocorrência
(BO) no momento.

A estudante conta
que o sentimento foi de
alívio e felicidade ao
ser novamente surpre-
endida, mas dessa vez

positivamente. "Tudo
ocorreu em menos de
duas horas. Foi tão
bom poder recuperá-
lo. Eu já estava bem
preocupada".

Para ela, vivenciar
na prática o potenci-
al do totem de segu-
rança e a integração
do CCO trouxe um
grande legado.
"Como já falei,  eu
nem sabia do botão
de pânico. Dificilmen-
te conseguiria ter
meu celular nova-
mente se não hou-
vesse esse recurso.
Será ótimo para a po-
pulação, com certe-
za", ressalta.

TOTENS - Além do
botão de pânico em
que o munícipe pode
conversar diretamen-
te com um profissio-
nal de plantão, os 30
equipamentos insta-
lados em pontos es-
tratégicos da Cidade
captam em alta reso-
lução até dois quilô-
metros de distância e
360 graus. O monito-
ramento é feito por
profissionais capaci-
tados dentro do CCO.

Dados e recursos do CCO são apresentados ao Conselho de Segurança
Em reunião na noi-

te de quinta-feira
(10), a Prefeitura de
São Vicente,  por
meio da Secretaria
de Defesa e Organi-
zação Social (Sedos)
expôs alguns dados
e os principais recur-
sos do primeiro Cen-
tro de Controle Ope-

racional (CCO) da his-
tória da Cidade ao
Conselho de Segu-
rança (Conseg).

A apresentação foi
feita pelo secretário
Silvio Damaceno, que
salientou a importân-
cia de realizar encon-
tros periódicos e es-
treitar as relações

com o conselho. "Es-
tamos numa fase de
inovação no cenário
da segurança públi-
ca no Município. Es-
sas reuniões nos pro-
porcionam mais pro-
ximidade com o ór-
gão e a discussão de
novas estratégias
para o futuro".

Os representantes
do Conseg puderam,
além de conhecer a
estrutura do CCO, en-
tender o funciona-
mento dos 30 totens
de segurança que
têm contribuído para
o monitoramento 24h
de pontos estratégi-
cos da Cidade.

Vale lembrar que os
encontros são realiza-
dos mensalmente, a
fim de traçar medidas
importantes, como
por exemplo a intensi-
ficação de patrulha-
mentos em determina-
dos pontos. No final de
setembro, inclusive, a
Guarda Civil Municipal

(GCM) recuperou o ve-
ículo de uma idosa que
havia sido furtado no
Itararé. Em reunião
com o Conseg, foi
apontada a necessida-
de de fortalecer as
rondas pelo bairro em
questão, o que resul-
tou nessa ocorrência
de sucesso.
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Até 440 mil veículos devem descer
para a Baixada Santista no feriado

ECOVIAS

Operações especiais começaram a ser implantadas pela Ecovias,
concessionária que administra o trecho, nesta sexta-feira (11).

Até 440 mil veícu-
los devem passar pelo
Sistema Anchieta-Imi-
grantes (SAI) com des-
tino às cidades da Bai-
xada Santista, no lito-
ral de São Paulo, du-
rante o feriado prolon-
gado da Proclamação
da República, celebra-
do na próxima terça-
feira (15). As opera-
ções especiais come-
çam a ser implantadas
pela Ecovias, concessi-
onária que administra
o trecho, nesta sexta-
feira (11).

De acordo com as
previsões Ecovias, o
movimento de veícu-
los em direção ao lito-
ral deve aumentar na
tarde de sexta-feira
(11), quando está pro-
gramada a implanta-

ção da Operação Des-
cida (7x3), a partir das
14h, que deve perma-
necer em vigor até 2h
da manhã de sábado
(12), sendo retomada
das 4h às 21h.

Na Operação Desci-
da ficam disponíveis
para descida as pistas
sul e norte da via Anchi-
eta e a pista sul da Imi-
grantes. A subida é rea-
lizada somente pela pis-
ta norte da Imigrantes.

A concessionária
ainda prevê que o mo-
vimento de retorno à
capital aumente na
terça-feira (15), quan-
do está prevista a im-
plantação da Opera-
ção Subida (2x8) a par-
tir das 9h, com perma-
nência até às 2h de
quarta-feira (16)

Faixa adicional garante melhor fluidez
em trânsito na entrada de Santos

A Companhia de
Engenharia de Trá-
fego (CET-Santos)
criou faixa de rola-
mento adicional na
entrada da Cidade,
em direção à Aveni-
da São Francisco ,
no Centro, para au-
mentar a fluidez do
trânsito. Implanta-
da no in íc io  desta
semana, a faixa fun-

ciona das 7h às 9h e
já mostra resultado
positivo. Dos cerca
de 5 .700 ve ículos
que passam pelo
trecho diariamente
neste período, 24%
já ut i l izam a nova
passagem.

A operação toda
inicia a partir da Pra-
ça Lions, no Valon-
go, onde cones e ba-

lizadores sinalizam
a faixa adicional no
contrafluxo da Ave-
nida Getúlio Vargas,
levando ao Elevado
Aristides Bastos. No
elevado, os condu-
tores também trafe-
gam em faixa rever-
sível implantada na
pista Centro/bairro
e chegam à Avenida
São Francisco.

Avançam as obras no
pontilhão do Canal 1

As obras de reforço
e recuperação estru-
tural do pontilhão no
encontro das avenidas
Presidente Wilson
(orla) e Pinheiro Ma-
chado (canal 1), no
José Menino, avan-
çam. A grande maioria
dos trabalhos está
sendo realizada por
baixo da pista. A única
interferência sobre a
pista é a remoção dos
canteiros centrais, ne-
cessária para a concre-
tagem futura de vigas.

O pontilhão do ca-
nal 1 com a orla é uma

construção anterior a
1960 e tem aproxima-
damente 400m². A in-
tervenção abrange
toda a área do ponti-
lhão - as duas pistas
da Av. Presidente Wil-
son, sentido Ponto da
Praia e sentido José
Menino, incluindo o
canteiro central - que
tem uma área de 15
metros de extensão
por 39 metros de lar-
gura.

Depois das obras,
os pontilhões passam
a ter capacidade de
carga de 45 toneladas

(os antigos suporta-
vam 25 toneladas),
oferecendo mais segu-
rança a motoristas e
pedestres.

A previsão é de que
a estrutura no cruza-
mento do canal 1 com
a orla esteja recupera-
da até fevereiro de
2023. Os recursos
para a obra, no valor
de R$ 3,9 milhões, são
fruto de um financia-
mento realizado junto
à Caixa Econômica Fe-
deral, por meio da li-
nha de crédito dedica-
da à Infraestrutura
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Moradores cobram da CDHU
melhorias em conjunto de SV

NÁUTICA III

Problemas estruturais e na rede de
esgoto tiram o sossego de moradores

A falta de manuten-
ção em prédio do  con-
junto habitacional São
Vicente C, na Cidade
Náutica, está tirando o
sossego das famílias
que moram no local.
Os problemas são
muitos, como buracos,
vazamentos e racha-
duras no espaço de
responsabilidade da
Companhia de Desen-
volvimento Habitacio-
nal e Urbano (CDHU).

O conjunto foi entre-
gue entre 1998 e 1999,
ou seja, há mais de 20
anos. Em 2020, os pré-
dios que ficam na Rua
Maria Pacheco Nobre
passaram por revitali-

zação mas, segundo
os moradores, as
obras atingiram ape-
nas a parte externa do
residencial.

Ao Jornal Vicenti-
no, a síndica Márcia
Roseli apontou pro-
blemas na estrutura
do prédio, no número
535, como rachadu-
ras e buracos, em pa-
redes, no piso e nas
bases de sustenta-
ção. Os fios expostos
também estão entre
as queixas.

Outro problema
apontado são os va-
zamentos de esgoto.
De acordo com os
moradores, a Sabesp

já foi procurada di-
versas vezes, mas
sempre têm como
resposta que a rede é
insuficiente para a
vazão.

O Jornal Vicentino
questionou a CDHU
sobre a ciência dos
problemas, se já foi
feito algum trabalho
de manutenção ou
existe algum proje-
to para resolver e
ainda se há diálogo
com a Sabesp sobre
os problemas na
rede de esgoto. Até o
fechamento desta
edição, os questio-
namentos não foram
respondidos.
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SEGURANÇA

SV entrega novos equipamentos de
defesa para Guarda Civil Municipal

Dando sequên
cia às diver
sas iniciati-

vas que têm con-
templado a Guarda
Civil Municipal
(GCM), a Prefeitura
de São Vicente en-
tregou, na tarde
desta sexta-feira
(11), no Salão Nobre
do Paço Municipal,
diversos coletes ba-
lísticos nível 2-A
para os profissio-
nais que integram o
efetivo.

 Os agentes rece-
beram os itens das
mãos da prefeita em
exercício, Sandra
Conti. Servidora pú-
blica da Primeira Ci-
dade do Brasil há 27
anos e moradora do
Município há dez,
Sandra se alegrou
ao anunciar mais
uma conquista im-
portante e que for-
talecerá o trabalho
da instituição.
“Quando assumi-
mos, o cenário da
segurança públ ica
era de atraso. Aos
p o u c o s ,  r e s o lv e -
m o s  u m  p r o b l e -
m a  d e  c a d a  v ez .
E s s a  é  u m a  á r e a
que fomenta diver-
sas outras, como tu-
rismo, comércio e

cultura”, ressaltou.
 Os materiais serão

utilizados diariamente
pela Guarda, já que,
em breve, o efetivo es-
tará habilitado ao uso
de arma de fogo.

 Presente no encon-
tro, o comandante da
GCM, Rubens Goes,
salientou a importân-
cia da entrega. “Até
então, não tínhamos
esse equipamento. Fe-
lizmente, a atual ges-
tão tem olhado com
carinho para a GCM,
investindo em melhori-
as e capacitações, va-
lorizando o trabalho
dos profissionais. Isso é
fundamental para o dia
a dia do agente, pois
não se combate o cri-
me sem E.P.I (equipa-
mento de proteção in-
dividual)”.

 “Para possibilitar
proteger a população
da melhor forma, pre-
cisamos equipá-los. É
um dia de muita felici-
dade para nós, pois os
coletes serão funda-
mentais para que os
agentes possam exer-
cer seus papéis e, ao
mesmo tempo, eles es-
tarão seguros. Esse é
mais um demonstrati-
vo de que estamos no
caminho certo”, aponta
o secretário de Defesa

e Organização Social,
Silvio Damaceno.

 Segurança pública
- A administração tra-
çou como uma das
prioridades reformu-
lar o cenário da segu-
rança em São Vicente.
Desde 2021, a atual
gestão desenvolveu
iniciativas que já re-
presentam essa mu-
dança de chave. Com
isso, 2022 já é o ano
de maior investimen-
to em segurança pú-
blica na história do
Município.

 Em setembro, foi

inaugurado o Centro
de Controle Operaci-
onal (CCO), espaço
que integra profissio-
nais da GCM, Polícia
Militar (PM), e Trânsi-
to, garantindo o moni-
toramento de pontos
estratégicos através
dos 30 totens espa-
lhados pela Cidade,
equipamentos que
possuem câmeras
360°, captando, em
alta resolução, até
dois quilômetros de
distância, e botão de
pânico, no qual o indi-
víduo pode acionar a

base da GCM e con-
versar diretamente
com um agente de
plantão.

 Para que os profis-
sionais pudessem
atender às ocorrênci-
as com mais agilidade
e eficiência foram en-
tregues dez novas via-
turas. Vale lembrar
que a gestão assumiu
com apenas quatro à
disposição.

 Recentemente,
no início de novem-
bro,  a Prefeitura
contemplou as for-
ças de defesa e segu-

Prefeitura  amplia equipamentos e entrega novos coletes balísticos, equipe recebeu os itens das mãos
da prefeita em exercício, Sandra Conti; agentes estão passando por treinamento de uso de arma de fogo

rança com radioco-
municadores, apare-
lhos que contam
com sistema de geo-
localização via GPS,
e possibilitam fazer
chamadas individu-
ais e em grupo. An-
tes,  os agentes ti-
nham de utilizar os
próprios celulares
para a comunicação.

 Com o término da
capacitação, o efeti-
vo poderá,  enfim,
portar arma de fogo,
ampliando os meca-
nismos de defesa da
instituição.

Prefeitura realiza exames de DNA gratuitos
no Centro de Integração da Cidadania

A Prefeitura de São
Vicente, por meio da
Secretaria de Empre-
go, Trabalho e Renda
(Setre), realizou na
manhã desta quinta-
feira (10) a coleta de
14 exames de DNA
gratuitamente. A ação
aconteceu em parce-
ria com o Governo do
Estado de São Paulo,
através da Secretaria
de Justiça e Cidadania.

 O Instituto de Me-
dicina Social e de Cri-
minologia de São Pau-
lo (IMESC) é o respon-
sável pela coleta e
análise. Os resultados
serão entregues e
abertos no Centro de
Integração e Cidada-
nia de São Vicente
(CIC), mesmo lugar

onde houve a coleta, em
data ainda a ser agenda-
da e na presença de um
defensor público. O CIC
São Vicente fica na Av.
Presidente Wilson, 1126
- Itararé.

 "Muitas pessoas dei-
xam de fazer o teste de-
vido ao alto custo e, por
isso, muitas crianças dei-
xam de ter o nome do pai
na certidão de nascimen-
to. O teste gratuito, jun-
to ao trabalho do defen-
sor público, muda a vida
dessas pessoas", expli-
cou a diretora, Eneida
Correa.

 A próxima coleta ain-
da não tem data definida,
mas quem desejar se in-
formar pode contatar o
CIC através do Whatsa-
pp (13) 3467-2997.
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Incêndio destrói 40 barracos no
Caminho da União, em Santos

FOGO

Um incêndio
atingiu cerca
de 40 barra-

cos, na madrugada des-
ta sexta-feira (11), no Ca-
minho da União, comu-
nidade localizada no
bairro São Manoel, em
Santos, ninguém ficou
ferido.

Segundo informa-
ções do portal  g1, o
fogo começou por vol-
ta da meia noite. De
acordo com o Corpo de
Bombeiros foram atin-
gidas moradias de ma-
deira, em uma área de
a p r ox i m a d a m e n t e
2.500 m².  Ao todo, fo-
ram necessárias oito vi-
aturas e cerca de 21
bombeiros nos traba-
lhos de rescaldo. A
ocorrência foi encerrada
por volta das 4h30
quando as equipes dei-

xaram o local em segu-
rança.

 De acordo com o lí-
der comunitário do bair-
ro, Edimillson de Almei-
da Duarte, ainda não se
sabe o motivo do incên-
dio. "Nós estivermos
durante a madrugada
no local e ajudamos as
famílias. Mas ainda não
sabemos exatamente
a real situação de todos
e nem o que motivou o
fogo", disse ele.

A Prefeitura de San-
tos informou que cer-
ca de 40 barracos fo-
ram destruídos pelo
fogo. Ainda segundo a
prefeitura, a maioria
das pessoas foram
abrigadas em casas
de parentes e amigos.
Uma família foi enca-
minhada para o abri-
go do município.

Mega-Sena: aposta simples de Guarujá
fatura o prêmio de R$ 64 milhões

Uma aposta sim-
ples feita em Guarujá,
no litoral de São Pau-
lo, acertou as seis de-
zenas e faturou sozi-
nha o prêmio de R$ 64
milhões da Mega-
Sena, sorteada nesta
quarta-feira, 9, na capi-
tal paulista.

Na quina, houve 94
apostas ganhadoras,
que vão receber R$
55.876,02 para cada.
Já na quadra, 9.282
apostas acertaram
quatro dezenas, ga-
rantindo um prêmio de
R$ 808,37 para cada.

O próximo sorteio

está previsto para sá-
bado, 12.

Sorteios
Os sorteios da Mega-

Sena são realizados
duas vezes por semana,
às quartas e aos sába-
dos. Em semanas espe-
ciais, ocorrem três sor-
teios, às terças, às quin-
tas e aos sábados.

Apostas
A aposta mínima, de

seis números, custa
R$ 4,50. Quanto mais
números marcar, mai-
or o preço da aposta e
maiores as chances de
faturar o prêmio mais
cobiçado do País.

PG abre inscrições para processo seletivo de
estagio com mais de 200 vagas disponíveis

P r a i a  G r a n d e ,
está com inscrições
a b e r t a s  p a r a  p r o -
c e s s o  s e l e t i v o  d e
e s t a g i á r i o s .  A o
todo, são 251 vagas
disponíveis  em di -
versas áreas, inclu-
sive,  para pessoas
com def ic iência .  O
prazo  para  inscr i -
ção segue até 2 de

dezembro.
Segundo a prefei-

t u r a ,  a  r e m u n e r a -
ção será fe ita  por
meio de bolsa auxí-
l io ,  sendo R$ 400
para jornada de 20
h o r a s  s e m a n a i s  e
R$ 600 para 30 ho-
r a s  s e m a n a i s  d e
trabalho.

A s  v a g a s  s ã o

para estudantes de
nível técnico e su-
per ior  dos  cursos
de Administração,
Arquitetura e Urba-
nismo, Biologia, Ci-
ê n c i a s  C o n t á b e i s ,
Comércio Exterior,
D i r e i t o ,  E d u c a ç ã o
Física,  Engenharia
A m b i e n t a l ,  E n g e -
nharia Civil, Farmá-

cia, História, Jorna-
l ismo,  Pedagogia ,
Psicologia, Publici-
dade, Serviço Soci-
a l ,  S istema de  In-
formação,  Turismo
e Veterinária.

P a r a  s e  i n s c r e -
v e r ,  é  n e c e s s á r i o
preencher a ficha e
a n ex a r  a  d e c l a r a -
ção de matrícula e

histórico de notas
das disciplinas cur-
sadas nos semes-
tres anteriores, no
site da Prefeitura,
na aba “Concursos
Públicos e Proces-
s o s  S e l e t i v o s " .
Além disso, é preci-
so ter, ao menos, 16
anos.

Em seguida, a do-

cumentação do in-
teressado deve ser
entregue pessoal-
m e n t e ,  d a s  9 h  à s
16h,  na Secretaria
d e  A d m i n i s t r a ç ã o
(Sead), que fica no
Paço Municipal, lo-
calizado na Avenida
Presidente Kenne-
d y ,  n °  9 . 0 0 0 ,  n o
Bairro Mirim.

Fogo começou na madrugada desta sexta-feira (11). Ninguém ficou ferido.
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Painel transforma muro de
Avenida de SV em obra de arte

“LENDAS VICENTINAS”

A  Avenida Getú
lio Vargas faz
parte do per-

curso de diversos mu-
nícipes e turistas de
São Vicente, desde os
banhistas da Praia do
Gonzaguinha até os
motoristas que pas-
sam pela histórica
Ponte Pênsil. E, atra-
vés de recursos do pro-
grama ‘Arte Urbana
2022’, o local ganhou
o “Painel das Lendas
Vicentinas”, nova obra
artística exposta na
Primeira Cidade do
Brasil.

 A intervenção urba-
na, feita de grafite com
técnicas de realismo e
muralismo, faz alusão
aos principais contos
do folclore vicentino: o
Ipupiara, a Feiticeira
do Itararé, as lendas
do Sino e da Biquinha.

 A parceria entre

Prefeitura e Governo
do Estado de São Pau-
lo tem o objetivo de
ressignificar o espaço
público e fomentar a
arte caiçara feita pelos
artistas locais Caio Cezar
(Caio SoArte Criativo),
Nilson Ferreira (Nill Gra-
fites) e Vitor Lafayette.

 A Secretaria de Cultu-
ra (Secult) foi responsá-
vel por submeter e idea-
lizar o projeto artístico,
contando com apoio das
secretarias de Serviço
Público (Sesp), Mobili-
dade Urbana (Semob) e
de Desenvolvimento
Econômico e Turismo
(Sedetur).

 “É necessário pro-
mover a conscientiza-
ção histórica de São
Vicente para as novas
gerações de vicentinos
e turistas para fomen-
tar a cultura local que
representa o início do

nosso país”, ressalta o
Prefeito Kayo Amado.

 Além de transfor-
mar a paisagem local,
a obra está no percur-

so autoguiado da Cida-
de, com previsão de vi-
sitas monitoradas do
Centro Histórico até a
intervenção. Os pas-

seios contarão com
guia de turismo.

 O mural também
será uma das paradas
do projeto Turismo Pe-

dagógico, iniciativa
voltada a educar os
alunos da rede munici-
pal sobre os fatos his-
tóricos da Cidade.

Projeto urbano é fruto de parceria entre Prefeitura de São Vicente e Governo do Estado

“E.T. – O Extraterrestre” clássico de Steven
Spielberg retorna aos cinemas após 40 anos

Um dos maiores
clássicos de ficção ci-
entífica, "E.T Extrater-
restre", retorna aos
cinemas brasileiros
40 anos depois de
sua estreia. Dirigido
por Steven Spielberg,
o filme se tornou um
fenômeno e foi res-
ponsável pela maior
bilheteria da história
nos anos 80.

A produção es-
treou nos Estados
Unidos em 11 de ju-

Dirigido por Steven Spielberg, o filme se tornou um fenômeno e foi responsável por uma das maiores bilheterias da história nos anos 80

nho de 1982, poucos
dias após ser apre-
sentado no Festival
de Cannes. E.T rece-
beu nove indicações
ao Oscar, levando
quatro prêmios: me-
lhores efeitos espe-
ciais, melhores efei-
tos sonoros, melhor
som e trilha sonora
original.

A trama não é ape-
nas uma ficção cien-
tífica, mas também
uma mistura de dra-

ma e aventura. A his-
tória é sobre um alie-
nígena perdido na Ter-
ra que faz amizade
com Elliot e seus ir-
mãos. O objetivo do
E.T é retornar para
seu planeta de ori-
gem, enquanto o go-
verno americano ten-
ta captura-lo.

O filme arrecadou
US$ 792 milhões no
mundo inteiro, obten-
do a maior bilheteria
do cinema por 11 anos.

Ele foi superado por
Jurassic Park em
1993, também dirigi-
do por Spielberg. No
aniversário de 30
anos, os estúdios da
Universal lançaram a
primeira edição em
blu-ray do filme.

O longa estreia nos
cinemas na próxima
quinta-feira.

No streaming, “E.T.
– O Extraterrestre”
está disponível no Pri-
me Video.
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PEIXE

Santos fc vê
caminho livre
para avançar
por Barbieri

O Santos recebeu
uma inesperada notí-
cia na última quinta-
feira .  Um de seus
principais alvos para
o cargo de treinador
em 2023, Mauricio
Barbieri foi demitido
do R e d  B u l l  B r a -
gantino. Com pres-
sa, o Peixe viu o ce-
nário virar a seu fa-
vor e quer acelerar
as conversas com o
técnico.

Até ser demitido,

O elenco do Pal-
meiras treinou na tar-
de desta sexta-feira,
iniciando os preparati-
vos para o jogo contra
o Internacional, do-
mingo, às 16h (de Bra-
sília), no Beira-Rio,
pela última rodada do
Brasileirão.

Já campeão, o Pal-
meiras não terá dois ti-
tulares: Weverton e
Gustavo Gómez. O go-
leiro treinou com o gru-
po, mas viaja no sába-

Palmeiras enfrenta o Inter
neste domingo no Beira-Rio

do rumo a Turim, na Itá-
lia, para iniciar a prepa-
ração com a seleção
brasileira para a Copa
do Mundo no Catar.

A provável escalação

Reinaldo deve fazer despedida
do São Paulo neste domingo

O São Paulo deu
mais um passo na
preparação para o
último jogo da tem-
porada, no domingo,
às 16h (de Brasília),
diante do Goiás, fora
de casa.

O confronto deve
marcar a despedida
de Reinaldo e Luizão,
que não chegaram a
um acordo de reno-
vação e estão próxi-
mos de deixar o clu-
be. Ambos têm condi-

TRICOLORVERDÃO

Técnico deixou o Bragantino nesta
quinta-feira; Peixe busca acerto rápido

depois de perder por
6 a 0 para o Fortale-
za, Mauricio Barbieri
não queria debater
sobre o futuro antes
do fim do Campeona-
to Brasileiro. A últi-
ma rodada será dis-
putada no domingo.

O Santos já havia
feito uma reunião
com Barbieri, via te-
lefone, nos últimos
dias, mas o treinador
não achava ético ne-
gociar com o clube

enquanto estivesse
focado nos últimos
jogos do ano pelo
Red Bull Bragantino.

Agora,  porém, o
cenário é outro. De-
mitido, Barbieri acei-
ta negociar com o
Santos.  O técnico,
nos últimos dias, in-
clusive, já havia co-
mentado com pes-
soas próximas sobre
o interesse do clube
e a possibilidade de
ir para o Peixe em

2023, mas as con-
versas ainda não ti-
nham evoluído –
isso deve acontecer
nesta sexta-feira.

O Santos, por ou-
tro lado, encontrou
poucas opções no
mercado até chegar
ao nome de Mauricio
Barbieri .  Ainda em
dificuldade financei-
ra, o Peixe não se vê
em condições de fa-
zer grandes investi-
mentos por um trei-

nador.
O clube chegou a

cogitar a possibilida-
de de tentar a con-
tratação de Juan Pa-
blo Vojvoda, do For-
taleza ,  mas soube
que a pedida finan-
ceira  do tre inador
n ã o  s e  e n c a i x a r i a
no que tem condi-
çõ e s  d e  p a g a r  n o
ano que vem.

D i a n t e  d o  b o m
trabalho real izado
nos últimos anos no

Red Bull Braganti-
no, até com classi-
f icação à  L iberta-
d o r e s ,  a p e s a r  d a
queda de rendimen-
to em 2022, Mauri-
c i o  B a r b i e r i  g a -
n h o u  fo r ç a  n o s
bastidores. O técni-
co interino,  Orlan-
do Ribeiro, deixará
o cargo após o jogo
contra o Fortaleza,
domingo, que fecha
o Campeonato Bra-
sileiro. .

tem: Marcelo Lomba;
Marcos Rocha, Luan,
Murilo e Vanderlan;
Danilo, Zé Rafael e
Gustavo Scarpa; Dudu,
Rony e Endrick.

ções de atuar e ficam
à disposição de Rogé-
rio Ceni.

Reinaldo tem gran-

des possibilidades de
ser titular. Luizão, por
sua vez, ganha nova-
mente a concorrência
de Rafinha, que volta
após cumprir sus-
pensão contra o Inter-
nacional.

Desta maneira, um
possível time tem: Fe-
lipe Alves, Rafinha,
Ferraresi e Léo; Mar-
cos Guilherme, Pablo
Maia, Rodrigo Nestor,
Igor Gomes e Reinal-
do; Luciano e Calleri.

Corinthians fecha participação no Brasileirão
contra o Atlético-MG, domingo, em casa

TIMÃO

Depois de empatar
por 2 a 2 com o Coriti-
ba na quarta, no Cou-
to Pereira, e de não
precisar se reapresen-
tar no CT Joaquim Gra-
va na quinta-feira, o
elenco do Corinthians
iniciou a preparação
para o duelo contra o
Atlético-MG nesta sex-
ta-feira, no penúltimo
treino da temporada.

Quarto colocado
com 65 pontos, o Ti-
mão recebe o Galo no
domingo, às 16h (de
Brasília), na Neo Quí-
mica Arena, na rodada
de encerramento do
Campeonato Brasilei-
ro de 2022.

O técnico Vítor Pe-
reira vai voltar a contar
com Fagner e Fábio
Santos, que cumpri-

ram suspensão auto-
mática diante do
Coxa. Já Bruno Mén-
dez e o próprio treina-
dor, expulsos na par-
tida, não participarão
do jogo da 38ª roda-
da. O auxiliar Filipe
Almeida comandará
o time à beira do cam-
po.

O zagueiro Gil, que
não viajou a Curitiba

para tratar uma fas-
cite plantar, treinou
com bola no campo e
pode participar do
jogo. Lucas Piton,
com edema no mús-
culo posterior da
coxa esquerda, deve
seguir no departa-
mento médico. Faus-
to Vera, que saiu com
dores no tornozelo,
pode ser poupado.


